『八千代緑が丘がバラで大変身!ローズカーニバル』開催!

## 東葉高速線 八千代緑が丘駅にフォトスポットを設置しました!

10月4日(金)~14日(月•祝)

行政と地元企業とが一体となり、市の花である「バラ」をテーマに、より多くの方々に八千代の魅力を知っていただくことを目的に、八千代市、八千代市教育委員会が後援、イオンモール株式会社、京成バラ園芸株式会社と協同で『八千代緑が丘がバラで大変身!ローズカーニバル』を開催するのにあわせて、八千代緑が丘駅にフォトスポットを設置すると共に一部の駅名看板にバラの装飾を施しました。

この機会に、八千代緑が丘駅を利用してお出かけください。





■改札内コンコースに設置したローズカーニバルフォトスポット





■駅名看板へのバラの装飾

ローズカーニバルの期間中は、イオンモール八千代緑が丘が「バラ」ー色に装飾されるほか、 八千代市立みどりが丘小学校の子どもたちによる「八千代市の未来についての発表会」、「バラ」 をモチーフとしたフォトスポット、「バラ」の育成セミナー、東葉高速鉄道の写真スポットやお子 さま向け制服撮影など、さまざまなイベントが実施されます。

※その他のイベント詳細は、公式 HP (https://www.aeon.jp/sc/yachiyomidorigaoka/) を ご確認ください。

以上